



## クラブ活動報告

### 米山奨学生、ナインさんの『ご卒業ご就職お祝例会』

#### 和歌山西ロータリークラブ

2021年3月3日(水) =第32回例会=  
於、ラヴィーナ和歌山

中條会長より米山奨学生、ナインさんへお祝の  
言葉

本日はナインさんのご卒業お祝とご就職お祝の2つの嬉しい例会となりました。2年間元気に例会にご出席頂きありがとうございました。昨年の全国緊急事態宣言下の2か月間は、クラブ例会も休会となりお互いがステイホームに努めましたが、状況のやり取りや奨学金を振込みにするなど、工夫を凝らして乗り切りました。石塚カウンセラーを中心に仲間のように活動できただけで嬉しいです。また厳しい就活が予想される中、自分の手でしっかりと内定をつかみ取ったことは、大きな自信となることだと思います。本当におめでとうございます。月末にお引越しのこと、それまでの例会で都合の良い日はいつでもご出席下さい。最後に、石塚カウンセラーには大変お世話になりました。会員を代表して心から御礼申し上げます。

石塚カウンセラーより、カウンセラーの所見最終回

2019-21学年度米山奨学生、エータンダーナインさんの世話クラブとなり、間もなく2年が過ぎようとしています。思い返せばあつという間のようですが、その間毎月楽しい交流がありました。しかし、新型コロナウィルスの世界的流行が起きました。これは私たちもナインさんも生まれて初めて遭遇する恐怖でしたが、感染防止に常に配慮して例会に出席下さり、学業とアルバイト、就職活動に真剣に取り組む姿勢は誠に立派であったと思います。私たちにたくさん勇気と元気を与えてくれました。お別れの季節がやってきて大変寂しくなりますが、いつで

もホームクラブに遠慮なく帰ってきて下さい。4月からは社会人として生活環境が大きく変わることになります。何より健康を第1として、元気にご活躍下さるよう、会員一同心から祈念しています。



米山奨学生、ナインさんの『ご卒業ご就職お祝例会』を開催させて頂きました。会員を代表して、中條会長からお祝金と記念品(キー ホルダーとボールペン)をナインさんに贈呈し、ラヴィーナ和歌山心尽くしの会席料理をおいしく頂きました。関係各位に厚く御礼申し上げます。

今月の夜間例会にナインさんをもう一度お誘いしています。ちょうど卒業式の日であり、未来への記念すべき第1歩を共にお祝したいと思います。

カウンセラー 石塚宏介